
  
 

 SEGRETERIE E COORDINAMENTI REGIONALI SICILIA
Trapani  18 marzo 22'
unitario-organico e integrazioni
all.1

D.ssa Cinzia Calandrino 

PROVVEDITORE REGIONALE
AMMINISTRAZIONE PENITENZIARIA

 PALERMO

ALLE DIREZIONI
 ISTITUTI PENITENZIARI SICILIA

LORO SEDI
e,p,c

Consigliere Roberto Tartaglia

VICE CAPO DEL DIPARTIMENTO
AMMINISTRAZIONE PENITENZIARIA

ROMA

 Dott. Massimo Parisi

DIRETTORE GENERALE
 DEL PERSONALE E DELLE RISORSE

ROMA

AI SEGRETARI GENERALI
SAPPE- UILPA PolPen-Fns CISL – Fp CGIL

ROMA

AI SEGRETARI GENERALI TERRITORIALI
SAPPE- UILPA PolPen-Fns CISL – Fp CGIL

LORO SEDI

Oggetto:- PRAP SICILIA – INTEGRAZIONE ORGANICA ANNESSA AI CORSI 178° e 180°
 -rettifica dato dei pensionamenti per effetto delle uscite per inabilità con proiezioni degli anni passati-

Egregio Provveditore,

abbiamo  ricevuto  il  supplemento  dell'informazione  preventiva  inerente  l'integrazione  organica  dei

NN.TT.PP della Regione Sicilia per l'anno 2022, e ci corre l’obbligo di segnalare qualche inesattezza numerica

del personale per quanto riguarda i futuri pensionamenti per l'anno 2022.

Ci  riferiamo al  dato  dei  pensionamenti  “occulti”  che ogni  anno alimentano  sensibilmente il  trend

negativo della dotazione organica del personale di Polizia Penitenziaria in Sicilia.

Probabilmente, visto la costante uscita dal lavoro per inabilità che ogni anno incrementa il dato dei

pensionamenti, è necessario tenere in considerazione nelle richieste di integrazioni del personale di Polizia

Penitenziaria.

Ed infatti, se il numero di 90 pensionamenti indicato dalla S.V nel carteggio in premessa indicato,

risulta scontato, a parere nostro è da esaminare anche quello dei lavoratori assenti, perché a disposizione



delle Commissioni Mediche Ospedaliere  (CCMMOO), che a quanto dato sapere pare, supera la soglia delle

150 unità!

Ora se il piano previsto dal DAP per l'integrazione degli organici i Sicilia, sembra attestarsi a n.295, tra

cui 98+ 153 uomini alimentati dai corsi 179° e 180°, in più, si dovrebbero inserire ulteriori 13+21 donne,

riferiti sempre ai due corsi di formazione in atto del ruolo agenti.

Sempre leggendo i  dati  numerici  trasmessi  dal  DAP l'organico attuale  in Sicilia  complessivamente

risulta essere di 3.767, che aggiungendo gli incrementi previsti (295), si attesterebbe a n.4062.

In pratica, su un organico regionale previsto dal vigente D.M  di 4.203 unità, con l'integrazione al

netto di 205 (epurando i 90 pensionati ordinari) unità, passeremmo nel complesso a n.3972. 

Purtroppo l'andamento di quiescenza per effetto di riforme, è un dato che è certificato annualmente,

che aumenta il numero di uscite, che se non calcolato, determinerà ogni anno un nulla di fatto nel piano di

incrementi dell'organico nella nostra regione.

Per tale valido motivo, risulta necessario che la S.V predisponga un piano di verifica del personale di

Polizia  Penitenziaria  assente  da  lungo  periodo  a  disposizione  delle  CC.MM.OO,  che  sicuramente  verrà

accompagnato alla pensione, per non vanificare un integrazione di personale che al netto dei dati scremati

dai sicuri 150 pensionamenti per inabilità per l'anno 2022,  attesterebbe l'integrazione dell'organico in

Sicilia a meno di cinquantina di unità, determinando il collasso totale della gestione dell'ordine,

della sicurezza nelle carceri in Sicilia, e la cancellazione totale dei diritti del personale di Polizia

Penitenziaria

Pertanto  è  fondamentale  che  la  S.V  specifichi  all'Ufficio  Superiore  del  DAP  questo  dato,  che

sicuramente dovrà far modificare l'informazione preventiva, consentendo così alle OO.SS di poter avere il

quadro più chiaro, ed avere una annessione di personale maggiore rispetto la proposta.

Concorderà con le scriventi Segreterie Regionali di Sappe, UilPA Polizia Penitenziaria,,  Fns Cisl Sicilia,

Fp  Cgil,  che  questa  metodologia  di  lavoro,  cioè  comunicare  le  lunghe  assenze  dei  lavoratori  che

innegabilmente  si  trasformeranno  in  pensionamenti,  (sommate  alle  normali  uscite  programmate),

consentirebbe probabilmente a Lei di poter richiedere con cognizione di causa l'aumento di assegnazioni,

ovvero incrementi di personale, in occasione dell'imminente uscita degli agenti sia del 179, che del 180°

corso.

Ai Segretari Generali che leggono per conoscenza, si invia per opportuna notizia, per le necessarie

attività propedeutiche in sede di ulteriore confronto previsto.

Agli organismi Dipartimentali si trasmette per doverosa informazione.

Si rimane in attesa di cortese ed urgentissimo riscontro.

Cordialità.
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